

RUND UM DEN SCHLESINGERGEICH

# Pferdefest in Bärnkopf

Das Pferdefest am Schlesingerteich ist seit vielen Jahren ein Erlebnis für die Besucher mit Kutschenfahrt, Reitern und einem ereignisreichen Showprogramm.

VON DIETER HOLZER

**BÄRNKOPF** „Moments in Black“ ist eine Gruppe von begeisterten Reitern, die mit ihren riesigen Friesenpferden außergewöhnliche Showprogramme anbieten. Drei Damen aus dieser Gruppe waren beim Pferdefest in Bärnkopf dabei und wurden vom Moderator Erich als die „Woman in Black“ bezeichnet und begeistert mit ihren Darbietungen die Zuschauer.

Die Pferde waren geschmückt mit prunkvollen Zäumen, aufwendig verzierten Satteldecken und edel geflochtenen Mähnen. Die drei Reiterinnen trugen kunstvolle barocke Kostüme. Romy Schrammel und Melanie Reidinger zeigten ein Reiterprogramm im Duett. Maria Bauer mit rotem Kleid und rotem Haar überzeugte mit ihren Vorführungen im Damensattel. Außerordentliche Leistungen von Melanie Reidinger, ganz in Blau gekleidet, im Bereich Dressur, einhändig und freihändig rei-

ten, mit Flügeln und zuletzt Schnurspringen mit dem Pferd.

Bürgermeister Arnold Bauernfried konnte zum Fest unter anderem die Abgeordnete zum Bundesrat Viktoria Hutter, Bezirkshauptmann Markus Peham, die Vizepräsidentin der Landwirtschaftskammer Niederösterreich Andrea Wagner und den Präsidenten des Oberösterreichischen Pferdesportverbandes Richard Kriechbaumer begrüßen.

Nach der Begrüßung formierten sich die zahlreichen Kutschen, Wagen und Reiter zu einem Zug. Dieser führte rund um den Schlesingerteich wieder zurück zum Veranstaltungsplatz. Nach dem fulminanten Showprogramm der „Woman in Black“ konnten sich die Besucher noch an einer Hundeshow und einer Vorführung über Holzrücken erfreuen. Für die musikalische Umrahmung des Festes sorgte der Musikverein Bärnkopf.



Veranstalter Otto Hofer mit den Ehrengästen.



Die drei Reiterinnen waren in Schwarz, Blau und Rot gekleidet.



Veranstalter Otto Hofer auf der Kutsche der Oberösterreicher. Foto: Dieter Holzer



Eine rasante Show im Duett. Fotos: Dieter Holzer



Der Planwagen im Einsatz.

LIEFERUNG IM FRÜHJAHR

# Elektrobus für Kindergarten

Der erste elektrische Kleinbus für die Gemeinde ist beschlossene Sache.

VON REINHARD HOFBAUER

**BAD TRAUNSTEIN** Viele Kindergarten-Kinder in Bad Traunstein werden bald elektrisch unterwegs sein. Der Gemeinderat beschloss in seiner jüngsten Sitzung den Ankauf eines elektrisch betriebenen Kleinbusses. Betrieben wird dieser ebenfalls von der Gemeinde und soll das örtliche Busunternehmen unterstützen. Neben dem Kindertransport könnte das Fahrzeug auch für den Transport von nicht mobilen Personen für

Arzt- und Behördenwege verwendet werden.

Laut Bürgermeister Roland Zimmer hätten sich schon zwei Personen als Fahrer bereit erklärt. Der Ankauf eines Opel Kombi wurde daher beschlossen. Dieser bietet Platz für neun Fahrgäste und soll im Frühjahr 2024 geliefert werden. Es wäre das erste elektrische Fahrzeug der Gemeinde. Die Kosten liegen bei rund 48.000 Euro, wobei viele Förderungen greifen und



Bürgermeister Roland Zimmer, Amtsleiterin Monika Mach und Vizebürgermeister Wolfgang Kornberger nach der Gemeinderatssitzung. Foto: Reinhard Hofbauer

letztlich nur mehr 4.000 Euro auf die Gemeinde zurückfallen dürften.

Bürgermeister Roland Zimmer rief die bereits erledigten Aktivitäten in Erinnerung, darunter die Gründung der Energiegemeinschaft. Als Vorhaben für die nächste Zeit nannte er unter anderem die Errichtung einer E-Tankstelle, die Widmung für Photovoltaik-Anlagen im Grünland und die zu 50 Prozent geförderte Sanierung der Güterwege. Die Gemeinde arbeite außerdem mit einer Raumplanerin an einem Ent-

wicklungskonzept zwecks Schaffung neuer Bauplätze.

Es folgten die Berichte der Ausschuss-Obmänner. Vizebürgermeister Wolfgang Kornberger beabsichtigt die Sanierung der „Hafenbar“, für die ein Pächter gesucht werde.

Abschließend wurden noch Fragen zum bevorstehenden FTTH-Glasfaserausbau besprochen, wofür noch viel Werbung notwendig sei. Der Anmeldeschluss für die Gemeindegliederung ist am 27. August, der Start der Grabarbeiten ist für das Frühjahr 2024 vorgesehen.

**Blaulichthelden**  
Der Feuerwehr-Podcast

Folge 39  
Einbrecher stecken  
Tat-PKW in SCS in Brand

Jetzt  
reinhören unter  
NÖN.at/  
feuerwehr-  
podcast

NÖN ist Vielfalt.

**WACHAUER RADTAGE**

NÖN TIPP

176 km  
Krone Champions Radmarathon

102 km  
Raiffeisen Power Radmarathon

53 km  
Wachauer Genuss Radtour

Kinder Radrennen

Sonntag  
16. Juli 2023

Start 9.00 Uhr | Mautern/Donau  
Anmeldung unter: wachauer-radtage.at